

Veröffentlichung von Beschlüssen der 405. Sitzung am 18.05.2018

Der Landesdenkmalrat hat beschlossen, folgenden Beschluss der 405. Sitzung des Landesdenkmalrats am 18. Mai 2018 zu veröffentlichen:

Derzbachhof in München-Forstenried

Beschluss:

Der Landesdenkmalrat begrüßt die Absicht, eine Nutzungsänderung auf dem Areal des Derzbachhofs unter Erhalt des Baudenkmalbestandes zu verwirklichen. Ergänzend zu dem aktuellen Antrag auf Vorbescheid ist – entsprechend dem Angebot der Firma Euroboden in der Sitzung – in einem städtebaulichen Vertrag Folgendes festzulegen:

- *Instandsetzung des Baudenkmals wie in der Sitzung am 18.05.2018 vorgetragen*
- *Details zur Gestaltung des Neubaus (z.B. gesamte Außenhaut) wie in der Sitzung am 18.05.2018 vorgetragen*
- *Vereinbarung, die gestalterische Oberleitung für Instandsetzung und Neubauten in einer Hand zu halten.*